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Verbale Commissione Paritetica Docenti Studenti – Dipartimento di Studi Umanistici   

Riunione del 12 gennaio 2023 

 

Il giorno 12 gennaio 2023 alle ore 11,00, ai sensi dell’art. 12 del Regolamento di funzionamento del 

Dipartimento, presso la Sala Professori della ex Facoltà di Lettere e Filosofia, si è riunita in modalità 

mista la Commissione Paritetica Docenti Studenti (CPDS) del Dipartimento di Studi Umanistici.  

Sono presenti:  

 

PROFESSORI ORDINARI:  Presente  Assente giustificato  Assente  

Prof. Paolo D’Achille (Presidente)  X     

PROFESSORI ASSOCIATI:  Presente  Assente giustificato  Assente  

Prof.ssa Isabelle Dumont  X (R)     

RICERCATORI  Presente  Assente giustificato  Assente  

Dott. Matteo Braconi X      

STUDENTI  Presente  Assente giustificato  Assente  

Andrea Erdogan Bonifazio X 
 

  

Sofia Peleggi X   

Syria Teramani (Vice Presidente) X (R)   

(R): da remoto 

 

Presiede la riunione il Presidente Prof. Paolo D’Achille e svolge la funzione di Segretario 

verbalizzante la studentessa Sofia Peleggi.  

È presente il Dott. Roberto Sgrulloni, Segretario Didattico del Dipartimento di Studi Umanistici. 

Questo l’o.d.g.:  

 

1. Comunicazioni;  

2. Approvazione verbale della seduta precedente (29 novembre 2022);  

3. Predisposizione della Relazione Annuale;  

4. Varie ed eventuali. 

 

Constatata l’esistenza del numero legale, il Presidente dà inizio alla riunione alle ore 11,00.  

 

1. Comunicazioni; tace.  

 

2. Approvazione verbale della seduta precedente (29 novembre 2022); 

Il Presidente mette in approvazione il verbale della seduta del 29 novembre 2022.   

La CPDS approva all’unanimità.  
 

3. Predisposizione della Relazione Annuale;  

Il Presidente riferisce che il materiale predisposto per la Relazione Annuale è solo da sistemare, 

allegando la Relazione dell’anno scorso in aggiunta ai documenti stilati dalle tre sottocommissioni 

nominate nella precedente seduta. 
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Il Presidente chiede ai componenti della Commissione di esporre eventuali problematiche 

riscontrate nel corso della stesura delle Relazioni.  

La Vice Presidente chiede la parola e fa presente che lei e la Professoressa Isabelle Dumont hanno 

riflettuto sulla possibilità di rendere il questionario dei docenti separato rispetto a quello delle 

strutture e di fare in modo che il questionario di valutazione dell’insegnamento sia da compilare in 

una fase successiva alla seduta d’esame, come anche quello del docente.  

La Commissione si trova d’accordo con le suddette proposte e il Presidente, a riguardo, sostiene che 

potrebbero essere inserite nella Relazione introduttiva - in sede di premessa, nella lettera di 

accompagnamento, prima del modulo - essendo una questione di valutazione di Ateneo, infatti, 

queste tematiche ed in particolare l’esecuzione dei dati, possono essere considerate in vista delle 

attività del Nucleo di Valutazione e del Presidio di Qualità.  

La Prof.ssa Dumont aggiunge che - in continuità con il primo punto, sezione a), della Relazione 

Annuale dello scorso anno – bisognerebbe istituzionalizzare la questione della modalità mista e della 

didattica a distanza attraverso una premessa.  

Il Presidente concorda. 

L’altra questione sollevata dalla Prof.ssa Dumont è quella del disallineamento della carica 

studentesca rispetto all’anno accademico, questione che a questo punto può considerarsi risolta. 

Il Prof. Braconi espone la difficoltà riscontrata, con la studentessa Peleggi, nella consultazione dei 

documenti Excel predisposti per la stesura della Relazione.  

Il Segretario Didattico risponde che saranno reperibili delle griglie, inoltrate dal Presidio di Qualità, 

che mostreranno, obiettivo dopo obiettivo, lo stato di avanzamento dei lavori, il monitoraggio dei 

dati e delle attività svolte. 

Il Presidente prende la parola e, prima di chiudere la seduta, concorda con i componenti della 

Commissione Paritetica la data utile per un ultimo incontro prima della riunione d’approvazione 

delle Relazioni. La riunione si terrà tre giorni prima della prevista approvazione del Consiglio di 

Dipartimento, eventualmente a distanza. Qualora ci fossero problematiche riguardanti le Relazioni, 

la riunione si protrarrà più a lungo e, in questo caso, sarebbe allora preferibile presenziare. 

 

6. Varie ed eventuali; p.m.  

 

Non essendovi altro in discussione, la riunione termina alle ore 11,30.   

Il presente verbale consta di n. 2 pagine.  

 

Il Presidente 

f.to Prof. Paolo D’Achille 

Il Segretario verbalizzante 

f.to Sofia Peleggi 


